

RETENIR LA LEÇON DES LOUPS

Lorsqu'un Loup est en train de perdre le combat contre un autre loup et qu'il se rend compte qu'il n'a plus aucune chance de gagner, le loup perdant offre pacifiquement la jugulaire à son adversaire, comme pour dire "j'ai perdu, finissons-en".

Mais à ce moment-là, l'incroyable se produit : le loup vainqueur, inexplicablement, devient paralysé.

Une force millénaire l'empêche de tuer celui qui a l'humilité de reconnaître sa défaite.

Un mécanisme primaire, inscrit dans l'ADN ou au-delà, se déclenche chez le loup vainqueur et lui rappelle que l'espèce est plus importante que le plaisir d'éliminer l'adversaire.

Quel merveilleux mécanisme instinctif !

Personne ne traiterait le loup qui se rend de lâche, ni celui qui paralyse de pitié, simplement le miracle se produit.

Ni vainqueur, ni gagnant.

Les deux loups s'en vont et la roue de la vie continue.

Si seulement les humains retenaient la leçon des loups au lieu de continuer à se massacrer les uns les autres par orgueil et par soif de pouvoir !

Nous trouvons toutes les réponses en observant le langage de la nature.